

Perantau Santuni 73 Anak Yatim Nagari Taluak

Joni Hermanto - TANAHDATAR.INDONESIASATU.ID

Apr 23, 2023 - 08:30



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

TANAH DATAR - Bupati Eka Putra kembali menghadiri kegiatan berbuka puasa bersama masyarakat dengan anak yatim. Kali ini, bupati berbuka bersama 73 orang anak yatim se Nagari Taluak Kecamatan Lintau Buo, Rabu (19/4/2023) di kompleks Kantor Wali Nagari Taluak.

"Alhamdulillah, atas nama pemerintah daerah saya menyampaikan apresiasi atas pelaksanaan kegiatan yang dilaksanakan Majelis Taklim Silaturahmi bersama masyarakat kampung halaman dan dukungan perantau, sehingga anak-anak yatim di sini bisa menerima santunan untuk menghadapi lebaran nanti," sampainya.

Dikatakan Eka Putra lagi, 73 anak yatim yang hadir untuk berbuka bersama diharapkan jangan minder atau berkecil hati, selalu bertekad untuk menjadi yang terbaik dengan menggapai cita-cita setinggi mungkin.

"Insya Allah, dengan tekad yang kuat Ananda semua bisa menjadi generasi yang unggul, apalagi jika bisa melaksanakan Program Pemerintah Tanah Datar Satu Rumah Satu Hafiz/Hafizah, dimana program ini bertujuan menciptakan generasi muda tangguh yang beriman kepada Allah SWT," katanya.

Program ini, tambah Eka lagi, untuk menciptakan generasi tangguh dalam membentengi diri dari perbuatan negatif dan tercela pada zaman digital saat ini.

Bupati Eka Putra juga menyampaikan terima kasih kepada perantau yang pulang secara langsung untuk hadir di acara buka bersama.

Sebelumnya Ketua Majelis Taklim Silaturahmi Nagari Taluak H. Alius menyampaikan ucapan terima kasih dan selamat datang kepada Bupati dan rombongan.

1. Alius mengungkapkan, kegiatan yang telah dilaksanakan semenjak tahun 1998 menjadi agenda rutin majelis taklim silaturahmi nagari Taluak.

Wali Nagari Taluak Pendi Aswil juga menyampaikan ucapan dan ungkapan terima kasih atas kehadiran Bupati Tanah Datar bersama rombongan.

"Alhamdulillah, terima kasih atas kehadiran pak Bupati Eka Putra bersama rombongan. Memang agenda rutin yang telah dilaksanakan selama 23 tahun ini telah menjadi jembatan hati antara kampung halaman dan perantau. Terima kasih dan apresiasi kami juga kepada Majelis Taklim Silaturahmi," sampainya.

Dalam kegiatan yang dilaksanakan selama ini, ungkap Pendi lagi, juga telah mampu membantu dan memberikan efek luar biasa terhadap perkembangan anak yatim yang memperoleh bantuan.

Sementara salah seorang perantau Nagari Taluak H. Khailani mengungkapkan ia bersama rekan-rekan yang lainnya sangat mendukung pelaksanaan kegiatan yang telah menjadi agenda rutin di kampung halamannya.

"Saya pribadi telah tiga tahun tidak pulang kampung karena pandemi Covid, namun Insya Allah kami di rantau terus mendukung kegiatan ini sehingga tetap dilaksanakan setiap tahun, juga untuk tahun-tahun selanjutnya," sampainya.(JH)